

# *Des médecins cubains soigneront des milliers de Salvadorien dans un nouveau centre ophtalmologique*

---



CUBA

EL SALVADOR



San Salvador, 30 mai (RHC).- Des médecins cubains soigneront gratuitement des milliers de personnes au Salvador dans un nouveau centre de chirurgie ophtalmologique inauguré par le président de ce pays centraméricain, Salvador Sánchez Cerén, dans le cadre du programme humanitaire Opération Miracle.

Au cours de la cérémonie d'inauguration de ce centre destiné au traitement d'affections oculaires, Salvador Sánchez Cerén a relevé que cette institution marquera un saut de qualité dans l'attention médicale et garantira le plein accès aux services de santé.

Le président salvadorien a remercié aussi Cuba de sa contribution au renforcement des politiques sociales et sanitaires au Salvador. Il a relevé les liens historiques de collaboration entre nos deux peuples.

Plus de 3 millions de personnes de 10 pays ont recouvré ou amélioré leur vue grâce à l'Opération Miracle » dont 6 400 Salvadoriens qui ont été opérés au Venezuela. À partir de maintenant, les patients présentant des affections oculaires au Salvador pourront être soignés dans leur pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/57732-des-medecins-cubains-soigneront-des-milliers-de-salvadorien-dans-un-nouveau-centre-ophtalmologique>



**Radio Habana Cuba**